



César Loaiza, presidente de la USO.
Foto: @usofrenteobrero



Zona Cero
@zonacero

05 de Febrero de 2025
12:59 pm

Share:



Generales

La USO no apoya petición de Petro de no participar en fracking en EE.UU.

Por las pérdidas que significarían para la empresa.

El sindicato de **Ecopetrol** no apoyó la solicitud que hizo el **Presidente Gustavo Petro** al Ministerio de Minas y Energía de suspender la operación de fracking de la empresa en Estados Unidos, por intermedio de un contrato con **OXY**.

En la cuenta de X de la **Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo** expusieron que la inversión en la cuenca del Permian para hacer fracking viene desde el 2019 y que "sustraerse de continuar en ese negocio traería resultados negativos para la empresa y para el país".

El sindicato recalzó que vender esa participación haría que la empresa pierda reservas e ingresos.

Te puede interesar: [Pico y Placa para vehículos particulares en la Vía 40 por montaje de los palcos de Carnaval](#)

"Perderíamos 4.200 millones de dólares que se han invertido y se extraerían 100 mil barriles al día menos de las cuentas de Ecopetrol, que equivalen al 13% de la producción total", apuntó la USO.

"Necesitamos explorar en el país para garantizar la autosuficiencia y financiar la transición energética. Era obligatorio prorrogar el contrato para garantizar el retorno de la inversión y el valor en la acción de Ecopetrol", agregó la USO.



USO Colombia ✓
@usofrenteobrero · Seguir

Presidente @petrogustavo la inversión de @ECOPETROL_SA en la cuenca del Permian para hacer fracking viene desde el año 2019 y sustraerse de continuar en ese negocio traería resultados negativos para la empresa y para el país. Perderíamos 4.200 millones de dólares que se han... [Mostrar más](#)

10:59 p. m. · 4 feb. 2025

604 Responder Copia enlace

[Leer 401 respuestas](#)

Etiquetas

COLOMBIA ECOPETROL FRACKING

Noticias recientes



MUNDO
Venezuela dice que



JUDICIALES
Alias 'Muerto vivo': en 8



POLÍTICA
Armando Benedetti, el

desmanteló 17
campamentos de droga en
frontera con Colombia

hace 1 hora

años pasó de coordinador
a cabecilla del 'Clan del
Golfo' en Atlántico

hace 1 hora

"Bateman" que genera
incomodidad dentro del
Gobierno Petro

hace 1 hora

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

- Generales
- Mundo
- Podcast
- Política
- Sociales
- Eventos
- Deportes
- Tecnología
- Multimedia
- Judiciales
- Opinión

DESTACADOS

- Barranquilla
- Atlántico
- Zona Caribe
- Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310, Barranquilla, Colombia

Desarrollado por SeeB